



Oerlenbach, 19.11.2021

Schulstraße 10
97714 Oerlenbach

Tel.: 09725 710129
Fax: 09725 710134
Mail: verwaltung@vsoerlenbach.de
Internet: www.vsoerlenbach.de

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

heute wurde amtlich das **Vorgehen bei den Pooltestungen** komplett neu definiert.

1) Bei **bestätigter Infektion eines Schülers** muss dieser für 14 Tage zu Hause bleiben. Die Familienmitglieder gelten dann als **Kontaktpersonen 1. Grades**, die Geschwister bleiben für 10 Tage in Quarantäne. Für die Rückkehr in den Unterricht ist ein negativer PCR – Test nach diesen 14 bzw. 10 Tagen nötig und mitzubringen.

2) Alle Schüler einer Klasse, die negativ getestet wurden, können die Schule besuchen. Das gilt auch, wenn mehr als 2 Kinder in einer Klasse positiv sind. Das bedeutet, dass Klassen nur in Extremfällen „am Stück“ nach Hause geschickt werden.

3) In einer Klasse mit einem **nachgewiesenen Infektionsfall** müssen alle Schüler **an den kommenden 5 Schultagen eine Schnelltestung** durchführen. Diese Dauer kann vom Gesundheitsamt in Einzelfällen auf 3 Tage reduziert werden.

4) Ist ein Schüler im Einzel - Pooltest als „**noch nicht ausgewertet**“ markiert, bleibt er zu Hause und kann am Folgetag mit einem externen negativen PCR – Test in den Unterricht zurückkehren. Es sei denn das Pooltestergebnis kommt im Laufe des Tages nach.

5) Ist der Pooltest einer Klasse am Abend positiv und am Morgen stehen noch keine Einzelergebnisse für die Schüler fest, bleibt die Klasse zu Hause. Das weitere Vorgehen wird für den Folgetag mit der Schule geklärt.

6) In den Klassen besteht weiterhin **Maskenpflicht und Lüftungsroutine**.

Da auch Geimpfte und Genesene Infektionsträger sein können und so die ungeimpften Schüler gefährden, ist darüber hinaus **an unserer Grund- und Mittelschule festgelegt:**

1) Alle Lehrkräfte und Betreuer führen für jeden Schultag einen Schnelltest durch.

2) Alle Schüler führen am Montag einen Schnelltest durch; Dieser stellt sicher, dass infizierte Kinder zeitnah nach Hause geschickt werden und die restlichen Schüler nicht dem Risiko einer Ansteckung ausgesetzt sind. Manche Kinder machen an diesem Tag also Schnelltest und Pooltest.

3) Auch geimpfte und genesene Kinder werden so getestet, da auch sie mögliche Überträger sein könnten.

Es sind für uns alle sehr schwierige Zeiten. Lassen Sie uns wie gewohnt die Ruhe bewahren und in engem Austausch miteinander diese Krise angehen.

Ulrich Müller